



はだっこだより

秦幼稚園

令和7年11月

朝夕の冷え込みが一段と厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。11月は地域の方々との触れ合いを通して、子どもたちはたくさんの優しさに触れ、笑顔いっぱいの時間を過ごしました。子どもたちを温かく迎えていただきありがとうございました。



音楽隊『りふ』の皆様による演奏に合わせて歌ったり、踊ったりして楽しみました。生演奏ならではの迫力を全身で感じ「ラッパみたいな楽器がかっこよかったです!」とサックス奏者の真似をしたり、箱や輪ゴムでベースギターを作り、音が出るよう工夫したりする姿も見られました。実際に見て・聴いて・感じる体験を通して一人一人の心が大きく動いたようでした。



地域の方が飼っておられる黒ヤギの『ころちゃん』を見せていただきました。「ニンジンが大好きなんだよ」と教えていただき、子どもたちはそっと手を伸ばして餌やり体験をしていただきました。また、ショベルカーにも乗せていただき、子どもたちは大興奮!貴重な体験に目を輝かせていました。



コスモスが咲き誇る畑にお招きいただきました。遠くから見ても色鮮やかで、手に取ると大きな花びらを広げた見事な大輪のコスモスに子どもたちは驚いていました。一人一人が気に入った花を集めて花束にしたり、コスモス畑を思い切り走り回ったりして、美しい自然をたっぷりと満喫しました。



保護者の方も一緒に訪れました。



「触れ合い遊びの会」では秦寿会の方々に歌を聴いていただいたり、一緒に踊ったりして楽しい時間を過ごしました。『やきいもグーチーパー』に合わせてじゃんけん遊びをしたり、肩たたきをしたりして子どもたちは笑顔いっぱい。温かい手のぬくもりや優しいまなざしに触れ、地域の方々の温かさを感じるひとときとなりました。

